



ACTUALITES NATIONALES

Le numéro 5 de notre lettre d'azur est fidèle au rendez-vous, en ce mois de juillet.

François JACQUOT
Président départemental

L'ANMONM avec la section Rhône a tenu son 33^{ème} congrès à Lyon les 18.19.20 juin...Les Alpes Maritimes étaient représentées par 3 membres de la section : François Jacquot Président, Michel Jean Floc'h 1er Vice-Président et Annie Rollet. Michèle Prou Barba était présente au titre de sa fonction d'administrateur national.

Ci-dessous, la représentation des Alpes Maritimes et le Président P. Sandevor

Au sommaire :

- Les actualités nationales
- Les actualités de la section

Il est toujours temps de régler sa cotisation !



Plus que jamais...

être informé en temps réel en un clic

en accédant au site national :

<http://www.anmonm.org/>

La remise des prix nationaux a eu lieu le 20 juin 2025 et la section des Alpes Maritimes était distinguée par l'attribution du 1^{er} prix national pour le concours d'affiche au titre de l'Education à la citoyenneté à Colette Bourdon, qui était collégienne à Cannes, quand elle a été récompensée en 2023 par la section départementale.

Ci-dessous : L'affiche qui a obtenu le prix et la tribune lors de sa remise à Colette entourée de ses parents



La tribune officielle lors de l'allocution d'ouverture du Congrès par le Président national Patrick Sandevor le 19 juin.



La revue *Le Mérite*, numéro 184 sera dans les boîtes à lettres dans les derniers jours de juillet. Une dizaine de pages seront consacrées au Congrès de Lyon.

L'Assemblée Générale nationale a renouvelé un tiers des membres du Conseil d'administration tel qu'il était ressorti des dernières élections en novembre dernier à Paris. 6 postes étaient mis au vote auxquels se sont présentés 7 candidats, dont 3 souhaitant poursuivre leur mandat précédent. Ils ont été réélus avec 3 nouveaux administrateurs.

(Pour en savoir plus, consulter le site national)

Abonnement ouvert à tous

Le Mérite, lien indispensable entre les membres, soutien indéfectible à la cohésion et à la vie de l'association, représente les membres, démontre la richesse de leur diversité, exprime leurs valeurs et permet de fidéliser des partenaires pour aider dans les actions de terrain.

Amis lecteurs, quel que soit votre statut, vous lisez et appréciez la revue trimestrielle *Le Mérite*, alors **abonnez-vous!**

Une action de soutien et d'entraide

Je désire recevoir la revue **LE MERITE** *

pour 1 an = 16 € pour 2 ans = 32 €

NOM (en capitale) : _____

Prénoms (souligner le prénom usuel) : _____

Adresse : _____

Code postal : _____ Ville : _____

Les membres du nouveau Conseil d'administration élus et présents à Lyon.



ACTUALITES DE LA SECTION DEPUIS JANVIER 2025

- Le 22 mars, assemblée générale au Negresco



Le salon Massena, ce lieu mythique, a donné à cette réunion annuelle toute la solennité qui convient pour accueillir l'assemblée générale de l'Association nationale des membres de l'ordre national du Mérite. Une assistance nombreuse (environ 130 personnes) qui comptait des personnalités ou leurs représentants ont honoré de leur présence les compagnons et sympathisants réunis pour partager ce moment rituel de la vie de leur association, enrichi par la remise de la médaille d'or de la Renaissance française à son président François Jacquot.

- Le 22 mai, plantation d'un arbre



C'est sous le soleil, dans les jardins du Ray autour de **François Jacquot**, président départemental de l'ANMONM, en présence de nombreux élus **et de membres du comité de la section**, des représentants britanniques d'une association mémorielle et des amis de l'association ANMONM que s'est déroulée cette cérémonie. Après le dévoilement de la plaque au nom de l'ordre national du Mérite qui préservera la mémoire de l'évènement, le Jacaranda a été planté. Il symbolisera par sa floraison bleue la couleur de l'ordre du Mérite. La Fanfare Municipale a donné à ce moment la solennité requise par l'interprétation de la Marseillaise reprise en cœur par l'assistance.

- Le 8 mai, célébrer et mettre en pratique les valeurs de l'ANMONM



L'ANMONM 06 était représentée à la cérémonie du souvenir de cette victoire contre la barbarie et l'antisémitisme qui rend hommage à celles et ceux qui ont combattu, donné leur vie pour la liberté de la France et de l'Europe.

Devant une assistance nombreuse, les représentants des armées, des forces de l'ordre, le **ministre des Transports Philippe Tabarot** était présent aux côtés des députés de la Nation, des élus de la Ville, du Département et de la Région PACA, des représentants des associations mémorielles, combattantes et patriotiques qui ont tour à tour déposé des gerbes de fleurs au pied du majestueux monument aux morts Rauba Capeu.

De nombreux jeunes des établissements scolaires niçois, ont écouté les allocutions rappelant les circonstances historiques de cette reddition et entré dans leur mémoire, cette page décisive de notre histoire.

Leur engagement, leur écoute et leur respect témoignent de l'importance de faire vivre la mémoire au cœur des générations futures.

- Le 2 juin 2023, réunion intersections à Aix en Provence



Sept sections de l'ANMONM du secteur Sud Est se sont retrouvées, le 2 juin 2025, dans la majestueuse salle du Parlement de Provence à l'Hôtel de ville d'Aix en Provence pour un temps d'échange, de partage et de convivialité autour de leurs sujets communs de préoccupations sous la présidence de Patrick Sandevour, président national et Michèle Prou Barba administrateur national, référent de cette intersection. L'ANMONM 06 était représentée par Michel Jean Floc'h 1^{er} vice-président. L'ordre du jour était riche et cette initiative a été une réussite mettant en évidence le désir de se rencontrer pour se connaître. Un sympathique repas dans un restaurant d'insertion a conclu cette journée.

- Trois cérémonies de remise des brevets de naturalisation à la Préfecture



Le 15 mai, dans le grand salon du Palais des Rois Sardes, c'est notre compagnon Richard Rosso, vice-président de l'ANMONM 06 et président du Comité de Cagnes sur Mer qui était présent aux côtés du Général Michel Choux et de la sous-préfète lors de la remise des décrets de naturalisation à 115 nouveaux Français issus de 41 nationalités.

Cette remise était la troisième depuis le début de l'année.

- Le 13 mai 2025, des prix dans les salons dorés du Palais des Rois Sardes à Nice



C'est au palais des Rois Sardes, le 16 mai dernier que, comme chaque année, les représentants de l'ANMONM des Alpes Maritimes ont remis les prix départementaux de l'Education citoyenne aux jeunes dont les dossiers avaient été retenus par le jury .

Un prix à titre individuel a été remis à une élève de 3^{ème} du collège Pablo Picasso de Vallauris.

Un prix à titre collectif aux 19 élèves de CM2 de l'école élémentaire Pasteur de Nice,

Un prix à titre collectif à un groupe de 17 élèves du collège des Vallergues de Cannes.

- Le 20 juin, un prix national à Lyon



Beaucoup de plaisir et de fierté pour la section des Alpes Maritimes dont l'une des lauréates du prix de l'Education à la Citoyenneté de 2023, pour la plus belle affiche, a été distinguée vendredi 20 juin par le prix national de cette catégorie.

Ce prix lui a été remis à dans l'amphithéâtre Jean Moulin de la Manufacture des Tabacs de l'Université Lyon 3. Elle était accompagnée de ses parents, et entourée par le président de l'ANMONM des Alpes Maritimes, François Jacquot et du 1er vice-président Michel Jean Floc'h. Colette Bourdon était élève au collège Les Vallergues de Cannes et âgée de 14 ans lorsqu'elle a imaginé et réalisé cette création qui porte dans une démarche très pédagogique toutes les valeurs de la citoyenneté. Elle est maintenant lycéenne et a exprimé ses remerciements pour cette reconnaissance qui lui a été manifestée alors que le Président François Jacquot a promis un bel avenir à son affiche !



Des cérémonies de commémorations et de remises de décoration ont eu lieu au cours des 6 derniers mois.

Leur compte rendu ainsi que des compléments d'information (textes et photos) sur les actualités figurant dans ce numéro sont à consulter sur le site internet des Alpes Maritimes.

- Le 14 juillet, un défilé à Nice



C'est sous un soleil matinal que s'est déroulé à Nice le défilé du 14 juillet après un moment de recueillement au monument rappelant les 86 victimes de l'attentat de ce même jour en 2016.

Les tribunes bleu-blanc-rouge ont accueilli un public nombreux comptant les familles des victimes de l'attentat du 14 juillet 2016, les élus, les présidents des associations patriotiques, combattantes et mémorielles. Après la revue des troupes, la remise des insignes de chevalier de l'ONM à un officier de gendarmerie, le défilé a pu démarrer par des unités à pied alors qu'un Rafale de la base d'Orange a survolé la tribune officielle. Ont suivi des unités à cheval et motorisées de la Police nationale, du Raid, de la BRI, de la Police municipale et du Centre départemental d'Incendie et de Secours.

L'ANMONM 06 était représentée dans la tribune par son 1er vice-résident **Michel Jean Floc'h**, un membre du Comité de la section **Bertrand Urfin** et **Michèle Prou Barba**, administrateur national.

Pascal Gilli, secrétaire départemental a été remarqué dans sa fonction de porte-drapeau du groupe représentant la Police nationale. Une cérémonie dans les jardins du Musée Massena a été dédiée à un hommage aux armées et unités de secours. Un buffet a donné ensuite la teneur conviviale à cette manifestation.

Prochain rendez-vous de la section départementale

Aux premiers jours de l'automne, noter sur les agendas, le repas des 3 ordres fixé au 11 octobre au restaurant Lou Castelet à Carroz



La vie de notre comité

Du 1er janvier 2025 au 16 juin 2025

A 16 juin, la section compte **339 adhérents** alors que **33 nouvelles adhésions** ont été comptabilisées depuis le début de l'année 2025 .

Les effectifs de chaque comité au 16 juin sont les suivants :

Antibes 26, Cannes 49, Cagnes sur mer 33, Grasse 43, Menton 33 et Nice 155.

Le nombre total de cotisations encaissées est de 232. Il reste 107 cotisations non encaissées.

Le nombre d'abonnés à la revue « Le Mérite » est de 98...

Information à noter :

La date retenue pour l'assemblée générale 2026 en accord avec le Negresco et en raison des élections municipales est fixée **au 28 mars 2026**.

